

PRESENTACION

El doctor Faustino Miranda; Investigador Botánico nacido en España, obtuvo la Licenciatura en la Facultad de Ciencias, Sección de Naturales, de la Universidad Central de Madrid, pasó luego a los estudios de doctorado en la Facultad de Ciencias, Sección de Naturales, de la Universidad Central de Madrid. Posteriormente realizó trabajos de investigación para la tesis doctoral en el Jardín Botánico de Madrid, intitulada "Algas y Cianofíceas del Cantábrico, especialmente de Gijón". Culmina su preparación académica a los 27 años y pasa como Catedrático por oposición en los Institutos Nacionales de Segunda Enseñanza de Lugo, Pontevedra, Gijón y Barcelona.

En 1939, a causa de la guerra civil española, emigró a México junto con otros científicos españoles. En su nueva patria se inició casi de inmediato en las actividades académicas, inyectando así al país nuevas ideas por la botánica. Con gran visión hacia el futuro cambió su línea de investigación por la especialidad de la taxonomía y ecología de plantas superiores.

El doctor Miranda publica en 1941 "La vegetación de los cerros al Sur de la Meseta de Anáhuac"; en 1946 "Algunas plantas notables del declive oriental de la mesa de Anáhuac". En ese mismo año publica "Observaciones preliminares sobre la vegetación de Tapachula, Chiapas". Posteriormente, de 1949 a 1954, vierte en Chiapas su esfuerzo concentrado y personal y, como resultado de ello, en 1950 presenta los trabajos, "Characteristics of the ve-